

Campus Today



松本歯科大学
発行所 学校法人 松本歯科大学
長野県塩尻市広丘郷原1780
☎ (0263) 52-3100
www.mdu.ac.jp
1部60円

第41回 全国歯科大学同窓会・校友会学術担当者連絡会を開催



主管校代表として総会の議事進行をする宇田川信之常務理事（右から二人目）と川原一郎常務理事（右端）

全国歯科大学同窓会・校友会学術担当者連絡会は、1997年から開催され今回41回を迎えるが、2008年に本学が主管してから17年経過した状況での2度目の主管となつた。

来学した先生方の中には、前回の穂高ビューホテルでの思い出などを語る方もいらっしゃつた。

総会では、研修会報告書や連絡網の確認などが行われ、今後5年先までの主管校の進捗状況を討議した。

総会の後、基調講演としてWHITE CROSS株式会社代表取締役である赤司征大先

残暑激しい中、8月23日（土）、松本歯科大学図書会館学生ホールを会場として、第41回全国歯科大学同窓会・校友会学術担当者連絡会が開催された。本連絡会は、全国29歯科大学・歯学部の同窓会・校友会の学術担当者が一堂に集まり、各大学で開催している学術研修会の開催テーマや方式などについての情報交換を行い、今後の活動に役立てていくことを目的として開催されているものである。

生より
『歯科医療の近未来はどんなん

「雷鳥」および中国料理レストラン「ラングースターダスト」特製の料理を楽しむことができた。参加者はからは、本学の中国料理が本場横浜を凌ぐとの絶賛をいただいた。アトラクションとして朱紫令真さん(元宝塚歌劇団星組)による歌謡ショードが行われた。参加校挨拶は北から順にユーモアを交えて行われ、来年(主管)神奈川歯科大学と鶴見大学歯学部)の再会を誓つて閉会となつた。

A wide-angle photograph of a large audience in a lecture hall. Numerous people, mostly men in business attire, are seated at long wooden tables arranged in rows. They are facing towards the front of the room, where a presentation is likely taking place. The room has high ceilings, large windows with curtains, and a polished wooden floor.

第57回歯学体結果報告

A vertical line with five green circular dots arranged vertically along its length.

本学は10月10日(金)から19日(日)まで開催される全国的な学生による資金調達イベント「ギビング・キャンペーン2025」に参加する専用サイトを閲覧者が、参 加大学の中から応援したい大 学の支援者となつて、気持ちを投票で表す、または寄付をすると、配分される仕組みの イベントで、本学も多くの人

る各大学が主催する。大学は、自分たちへの「応援投票」の数に応じて、企業の協賛が配分される、寄付が「大基金」を通じて届く。

ライ、自由形とともに3位になつたほか、第3学年の佐藤実夢さんが得意のバタフライ種目の女子100mで4位、女子50mで7位となるなど健闘が際立つた。このほか、バーレーボールは名古屋市の愛知県体育館で行われ

4位と奮闘。東京都のBu...
東京スポーツ会館で開催さ
剣道では、第4学年の橋本ひ
るさんが女子個人戦でベスト
に入った。岩手医科大学とく
チームで臨んだ剣道OB戦
優勝を果たした。



専用サイト

弓道部門男子個
優勝・平
準優勝・

田 聰眞君 今井 遥君 決勝戦は他大学の方を含
た。4人で争いました。2回目
名が矢的の命中させ本学の1人



いつも支援してください。
問の吉田明弘先生（微生物
授）、お忙しい中を応援に駆
けてくださった下田正穂
(25期生)、佐野浩之先生(25
生)に感謝申し上げます。

ギビング・キャンペー
ン

政治席は変わらなかつた

内閣官房
松本歯科大学
特命教授
飯島 勲

今月号では「ブレジデント」8月29日号「リーダーの掲載」より、「参院選に思つ。議席が変わつても政治は変わらなかつた」の記事を要約して紹介します。

7月20日に投開票が行われた参議院議員選挙で、自民党・公明党の連立与党は大幅に議席を減らし、昨年の衆院選に続いて過半数割れとなつた。

私は、与野党の政策を比較してみた結果、これなら過半数は維持できると考えていた。しかし、過去の永田町の常識では考へられないことが起きた。自民党は改選前の52議席から39議席に減少する一方で、国政ではほとんど実績のなかつた参政党が、大させた。数字上では、自民党が減らした13議席が参政党に移

った形である。海外メディアなどでは、参政党の躍進について、歐州の極右政党の台頭を比較するところもあるという。

また、過去に自民党が大敗した選挙では自民党への批判票は革新系の野党に入つたものだが、今回、立憲民主党は議席数を伸ばすことができず、共産党は議席を減らした。与党だけでなくすべての既成政党が支持を減らしたような印象を受けた。残念なのは、選挙の勝敗にかかわらず日本の未来を見据えた政策を訴えた政党が見当たらなかつたことだ。国民民主党の「手

がかりが話題になる。そして今回の選挙によって、単独で法案提出できる議席数を得た参政党は

國政にどんな関わり方をするのか。投票した有権者は責任を持つて見守る義務がある。自民党は選挙結果について総括する方針を明らかにしている。

石破 茂首相は統投の意欲を見せているが、党内では退陣といふ見方が大勢を占めており、先行きは不透明だ。しかし、選挙の顔として期待されて首相に就任しながら、昨年の衆院選、今年6月の都議選、そして今回と大きな選挙で3連敗と結果を出すことができなかつたのは事実だ。石破内閣の参与という立場では書きづらいのだが、責任論

に同行して、さまざまに国に行くことができた。どこに行つても空港と会議場とホテルを往復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往来しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

取りを増やす」も参政党の「日本人ファースト」も、有権者が現在進行形で抱える不満を意識したもので、この国の将来像を示すところには至つてない。

一方、有権者の側も与党の政治を批判するだけで、自分自身

が政治活動に参加しようとい

う見えず、このまま日本の政

治を変えるための大きなね

りが起きるとは思えない。

野党各党も与党の過半数割れで満足したのか、各党が連立して政権を取ろうという動きが全く見えないのも情けない。自民党は比較第一党ではあるものの、この選挙結果であれば下野せざるをえないはずが、野党のふがいなさからか、連立の枠組みばかりが話題になる。そして今回の選挙によって、単独で法案提出できる議席数を得た参政党は國政にどんな関わり方をするのか。投票した有権者は責任を持つて見守る義務がある。

自民党は選挙結果について総括する方針を明らかにしている。

今度こそお役御免と思ひながら働いてきた。正直なところ、石破首相のためにもう少し働きたが、いつでも部屋を引き払えるように準備しておく必要がありそうだ。

この数十年、首相の海外訪問に同行して、さまざまな国に行くことができた。どこに行つても空港と会議場とホテルを往復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と会議場とホテルを往

復しているだけ、有名な観光地はほとんど見ていない。往復も、空港と

